

令和5年5月26日  
香川河川国道事務所通信線の損傷事故が発生しました。  
(第2報)

国道11号 大内白鳥バイパスの工事現場で、令和5年5月26日(金)午前8時半頃、香川県東かがわ市帰来地先(別紙1)において、大内白鳥BPの作業中に架空線損傷事故が発生しました。

損傷した架空線は、STNetの光ケーブル2条です。

これにより東かがわ市の一部において、インターネット通信(周辺7戸)やケーブルTV等が接続できない障害が発生しており、現在復旧に向けて準備中です。

復旧が完了次第、お知らせします。

関係者の皆様には、大変ご迷惑をおかけしておりますこと、謹んでお詫び申し上げます。

発生日時: 令和5年5月26日(金) 8:30頃

発生場所: 東かがわ市帰来地先

香川河川国道事務所ホームページ <http://www.skr.mlit.go.jp/kagawa/index.htm>

Twitter情報 [https://twitter.com/mlit\\_kagawa](https://twitter.com/mlit_kagawa)



ホームページ



Twitter

【発表先】高松サポート記者クラブ

問い合わせ先

国土交通省 四国地方整備局 香川河川国道事務所 TEL087-821-1620(工務第二課 直通)

副所長(道路) 福田 尊元 (内線 205)

○工務第二課長 山下 浩昌 (内線 411)

○: 主な問い合わせ先

